

# Le mot d'Antoine



Mars 2022



LES JOURNÉES DE LA  
PERSÉVÉRANCE  
SCOLAIRE

Cette année, la semaine de la persévérance scolaire se déroulait du 14 au 18 février. C'est sous le thème *Nos gestes, un plus pour leur réussite* que nous avons parlé de persévérance dans les classes! Des activités spéciales ont marqué cette semaine. Entre autres, une conférence virtuelle animée par Laurent Duvernay-

Tardif et un webinaire ayant pour titre : *Jouez gagnant : Donne vie à ton rêve* par Francesco Augustin! Nous pensons que les élèves ont besoin de modèles signifiants comme eux pour entrevoir les bienfaits de la persévérance sur leur réussite.



En raison de la tempête du 18 février, c'est le 25 février dernier que nous avons souligné la persévérance de deux élèves de 6<sup>e</sup> année qui se sont particulièrement démarqués par leur engagement dans leur réussite académique. Justin Dallaire du groupe 601 et Ali Mandry du groupe 602 ont été choisis par leur enseignante et c'est sous les applaudissements qu'ils ont

reçu leur prix au gymnase de l'école des mains de la présidente du conseil d'établissement de l'école, madame Sophie Deschamps. Nous la remercions de sa présence pour cette occasion.



## Masques de procédure

À compter du 7 mars, le port du masque de procédure n'est plus obligatoire en tout temps dans la classe, les élèves peuvent le retirer lorsqu'ils sont assis à leur place. Ils doivent toutefois le porter lors des déplacements, ainsi que dans le transport scolaire pour tous les élèves de la 1<sup>re</sup> à la 6<sup>e</sup> année. Cette obligation ne s'applique cependant pas à l'extérieur sur les terrains de l'école.



**Aussi, lorsqu'un élève a contracté la Covid et qu'il revient à l'école, il doit porter son masque durant les 5 jours suivants son retour en classe.**

## Changement d'heure



C'est dans la nuit du 12 au 13 mars que nous changeons l'heure pour l'heure avancée. Il faudra régler montres et horloges pour ne pas être en retard. Signe que le printemps n'est plus très loin, la clarté sera présente plus tard en début de soirée.

## Dictée commanditée



Votre enfant participera bientôt à une dictée commanditée au sein de son école. En participant à cette dictée, l'élève recueillera un montant d'argent qui bonifiera le budget de la classe pour acheter des livres, des jeux ou pour contribuer à tout autre projet spécial. La dictée commanditée aura lieu dans la semaine du 21 mars. Les élèves du 3<sup>e</sup> cycle qui se seront démarqués participeront à la dictée de la directrice qui aura lieu le 1<sup>er</sup> avril Et non, ce n'est pas un poisson!



## Alloprof : une application géniale

Alloprof offre une application utile pour les enseignants comme les parents et qui fait le bonheur des enfants. Téléchargeable sur les appareils dotés du système IOS et Android, l'application permet de générer une liste de mots personnalisée parmi une banque de 16 000 mots sonores et écrits. C'est le meilleur ami des leçons de vocabulaire! En plus, l'exercice multiplateforme est gratuit et convivial! Pour plus de détails ou pour consulter les autres ressources d'Alloprof, nous vous invitons à consulter leur site web au [www.alloprof.qc.ca](http://www.alloprof.qc.ca).



Nouvelle application  
#géniale à télécharger!

DICTIONNAIRE DE MOTS DE VOCABULAIRE

pour  
les

## Conseil d'établissement

Veuillez prendre note que la prochaine séance virtuelle du conseil d'établissement aura lieu le 29 mars prochain à 18h 30.

## Reprise des journées de tempête des 17 janvier et 18 février 2022

Suite à la fermeture de ses établissements en raison des mauvaises conditions climatiques, le Centre de services scolaire des Patriotes a apporté les modifications suivantes à son calendrier : **les journées pédagogiques du 25 mars et du 14 avril sont annulées**. Pour les élèves du primaire et du secondaire, ces journées de congé seront des journées de classe.



Sylvie Landry  
Directrice